

"El tiempo y la ley me han dado la razón"

CIUDAD VICTORIA, Tamps.-El gobernador de Tamaulipas, Francisco Javier García Cabeza de Vaca, celebró las resoluciones que la Suprema Corte hizo en su favor al invalidar la orden de aprehensión que había en su contra y el mantener el fuero.

También reconoció al alto tribunal y a la separación de poderes por su imparcialidad y apego al derecho.

En un mensaje que dio a conocer a través de sus redes sociales, el mandatario expresó que los Ministros determinaron la llegal actuación de los diputados de Morena en su intento por quitarle el desafuero y la ilegalidad del juez que ordenó capturarlo a pesar de seguir como gobernador.

Además acusó que el intento de removerlo era para sacar una tajada política.

"El tiempo y la ley me han dado la razón, una y otra vez" afirmó.

En tanto, el gobernador electo de Tamaulipas, Américo Villarreal Anaya, dijo que respeta la resolución de la Corte, pero aclaró que este asunto lo tendrá que enfrentar una vez que termine su mandato.

"Será a partir del 1 de octubre cuando el actual gobernador del estado tendrá que defenderse y enfrentar la ley como cualquier otro ciudadano, común y corriente, sin fueros y sin privilegios", indicó.

- Alfredo Peña



Será a partir del 1 de octubre cuando el actual gobernador tendrá que defenderse."

AMÉRICO VILLARREAL GOBERNADOR ELECTO